



*Formée au bois
au faubourg de Bruxelles
à l'impériale*

69 Le carrefour de l'avenue Albert et de l'avenue Molière en 1923. L'avenue Albert fut tracée par Georges Brugmann en 1892, afin de relier le Bois de la Cambre au Parc de Forest. La partie située sur le territoire de Forest fut baptisée avenue Négrié en hommage à Edgard Négrié, qui fut échevin libéral de 1886 à 1904. En 1904, l'Administration communale décida de planter une allée d'arbres au milieu de l'avenue. Elle en profita pour honorer le futur roi Albert Ier, qui n'était encore qu'un prince héritier.

De hoek van de Albertlaan en de Molièrelaan in 1923. Deze laan werd aangelegd door Georges Brugmann in 1892 om het Ter Kamerenbos met het Park van Vorst te verbinden. Het deel gelegen op het grondgebied van Vorst werd omgedoopt tot Négriélaan, naar Edgard Négrié, liberaal schepen van 1886 tot 1904. In

1904 besloot men de laan met bomen te beplanten en haar, naar de toekomstige Koning Albert, die op dat ogenblik nog maar prins was, Albertlaan te noemen.